
 

 
 
SPD Fraktion 

in der Gemeindevertretung Hohenstein 

 
An den Vorsitzenden der 
Gemeindevertretung  
Herrn Sebastian Reischmann 

 

 

Antrag der SPD-Fraktion: 10.06.2021 
  
30er-Zonen in den Durchgangsstraßen der Ortslagen einrichten 

 
 
Sehr geehrter Herr Reischmann,  
 
wir bitten Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung zu nehmen. 
 
 
Antrag: 
 
Auf Basis der jetzt vorliegenden Voten der Ortsbeiräte wird der Gemeindevorstand 
aufgefordert mit den zuständigen Stellen der Kreisverwaltung über die Einrichtung 
geschwindigkeitsreduzierter Zonen auf den betroffenen Abschnitten der Landes- bzw. 
Kreisstraßen zu verhandeln, um eine weitere Gefährdung der Anwohner und 
insbesondere von Kindern durch den zunehmenden Straßenverkehr zu verringern. Sollte 
dies durch die üblichen verwaltungsseitigen Gespräche nicht zum Ziel führen, sind 
Verhandlungen mit den zuständigen Kreispolitikern mit dem Ziel aufzunehmen, dass die 
Verwaltungsseite des Kreises zumindest ihren Ermessensspielraum voll ausschöpft, um 
diese Zonen einzurichten. 
 
Nach Genehmigung ist auf Wunsch des jeweiligen OB die Einrichtung einer kompletten 
30er-Zone des Ortsteils umzusetzen. 
 
 



 

 

Begründung: 
 
Seit Jahren laufen in einzelnen Ortsteilen durch die dortigen Bürger Bemühungen eine 
Geschwindigkeitsreduzierung des Verkehrs auf den Durchgangsstraßen zu erreichen, 
was zuletzt durch eine Unterschriftensammlung im OT Breithardt deutlich wurde, aber 
bisher nicht von Erfolg gekrönt war, da die zuständigen Stellen auf Kreisebene hier 
mauern. Auch der Bürgermeister hatte sich in diesem Sinne bereits eingesetzt. Mit Antrag 
vom 9. 2. 2021 der SPD-Fraktion an die Gemeindevertretung hat diese am 1. 3. 2021 
beschlossen die Ortsbeiräte zur Einrichtung von 30er-Zonen in den Durchgangsstraßen 
ihrer Ortsteile dort zu befragen wo diese bisher noch nicht eingerichtet sind. Nach 
Vorlage dieser Voten sollen die Wünsche der Bürger und deren Vertreter vor Ort nun 
endlich umgesetzt werden. 
 
In einzelnen Ortsteilen kann dann in Abstimmung mit den Ortsbeiräten zur weiteren 
Sicherheitssteigerung und Kostenminimierung des Schilderwaldes für die Gemeinde auch 
über die Einrichtung einer kompletten 30er-Zone des Ortsteils entschieden werden. 
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